

PANORAMA

Más carreteras de ICA

PANAMÁ, 3 de agosto.— La empresa mexicana Ingenieros Civiles Asociados (ICA), cuya **concesión** para operar una importante autopista en Panamá será vendida al Estado, ampliará dos carreteras en la capital, informó el ministro de Economía y Finanzas, Alberto Vallarino.

Citado por el diario *La Prensa*, el funcionario señaló que ICA ampliará de cuatro a seis carriles el Corredor Sur de 20 kilómetros y extenderá el Corredor Norte, con una inversión total de 290 millones de dólares.

ICA controla el Corredor Sur mientras la empresa mexicana Proyectos y Construcciones (Pycsa) opera el Corredor Norte, en **concesiones** a 30 años otorgadas hace unos 15 años.

El gobierno panameño ultima detalles de los contratos para comprar el 100 por ciento de las acciones del Corredor Sur y Norte a las empresas concesionarias, con miras a crear la Empresa Nacional de Autopistas. *(Notimex)*

